

Bibliothèque Genius Insight

Essences du Corps de Lumière Arc-en-ciel

Créées par Shimara Kumara

Les Essences du Corps de Lumière Arc-en-ciel sont des outils de nettoyage et d'activation à très haute fréquence conçus pour vous aider à développer votre Corps de Lumière ou Mer Ka Ba.

Chacune des essences de cet ensemble a été créée par un processus unique, résultant en un ensemble de douze essences très puissantes qui fournissent exactement le soutien dont nous avons besoin maintenant lorsque nous cherchons à assimiler des fréquences de lumière de plus en plus hautes dans nos systèmes énergétiques.

L'essence du corps éthérique

Le corps éthérique est notre modèle énergétique, il est donc essentiel pour notre bien-être que ce corps subtil soit fort et vibrant. Le corps éthérique peut être affecté négativement par un choc, un traumatisme ou des drogues, ainsi que par des énergies peu claires

Cette essence aidera à renforcer, à nettoyer et à stabiliser ce corps subtil très important.

En accord avec : Saint Germain

L'essence du corps émotionnel

Cette essence favorisera un dégagement rapide des schémas émotionnels enfouis.

L'énergie émotionnelle est une force créatrice puissante - littéralement l'énergie en mouvement.

Nos réponses émotionnelles à la vie peuvent être basées sur des schémas de croyances négatives inconscientes qui continuent d'alimenter notre réaction émotionnelle jusqu'à leur libération. Beaucoup de gens ont peur de leurs émotions, en particulier de celles qu'ils considèrent comme « négatives » et les suppriment inconsciemment en créant une accumulation d'énergie bloquée qui bloque le système d'énergie subtile et les roues d'énergies que sont les chakras

En accord avec : l'Archange Gabriel

L'essence du Corps Mental

Cette essence aide à éliminer les schémas de pensée négatifs et les croyances fondamentales du corps mental inférieur. À mesure que le corps mental inférieur devient plus équilibré et ouvert, nous pouvons recevoir une inspiration spirituelle, des conseils et des idées du corps mental supérieur.

En accord avec : Hilarion

L'essence du Corps Causal

Le corps causal vibre à l'une des fréquences les plus hautes de tous nos corps subtils et constitue le « plan directeur » de notre plan de vie aux niveaux les plus élevés.

Il contient également toutes les énergies ou qualités incarnées antérieures nécessaires pour aider, guider ou être travaillées dans une vie donnée.

L'essence du Corps Causal aide à aligner et à intégrer tous les autres corps subtils, en permettant une croissance plus spirituelle de la personnalité par l'activation de ce portail afin d'accéder à une conscience supérieure.

Cette essence aide au développement de la conscience psychique, de la clairvoyance, de la télépathie et des souvenirs possibles d'incarnations précédentes.

Cette essence favorisera les sentiments de paix, de stabilité et de sécurité intérieure, nous permettant ainsi d'avancer dans une fréquence de vibration plus élevée.

En accord avec : Helios & Vesta

L'essence d'étoile terrestre (Cœur Cristal de la Terre)

Ce point d'énergie subtile se trouve à environ 1 mètre sous les pieds dans une ligne directe avec le chakra de base et Hara.

Activer l'étoile de la Terre est important car c'est notre point d'alignement avec la Terre Mère et le réseau magnétique et nous permet de nous centrer et de concentrer efficacement l'énergie.

Il est essentiel que nous soyons correctement ancrés pour que nous nous accordions pleinement avec notre Moi-Supérieur, nos Maîtres Ascensionnés, notre Ciel et nos autres systèmes stellaires.

En accord avec: Thot

L'essence d'âme d'étoile

Ce point d'énergie subtile est situé au-dessus du chakra de la couronne et fait partie des chakras supérieurs.

Lorsqu'il est activé, il est aligné avec l'âme.

Toutes les énergies « supérieures », les systèmes stellaires et l'univers, permettent d'apporter une plus grande quantité d'énergie à l'âme, à la direction et à la guérison de l'esprit et du corps.

Il est souvent bon de prendre cette essence juste avant d'aller au lit car cela peut activer le rappel de rêve et le souvenir conscient du contact avec des esprits ou des guides pendant le sommeil.

A l'écoute de: Lady Nada

L'essence d'activation Hara

Le Hara est un centre d'énergie subtil situé juste en dessous du nombril . (Ce n'est pas le chakra sacré!). L'activation de ce centre crée un accent sur le besoin d'être. Il représente la Volonté Divine en action.

Nous ne pouvons pas compléter le but de notre âme ou activer notre corps de lumière lorsque ce centre est faible ou inopérant.

L'activation de Hara favorise un sens du véritable but et de l'accomplissement ainsi qu'un sens plus grand centré dans le corps physique.

Ce point d'énergie résonne avec le chakra de la rate.

En accord avec: El Morya

L'essence de thymus

Le point d'énergie subtile du thymus doit fonctionner pleinement pour que nous puissions activer notre corps de lumière.

Les anciennes civilisations spirituellement à l'écoute avaient toutes ce point d'énergie pleinement fonctionnel et reconnaissaient son véritable objectif en tant que centre du « cœur supérieur » ou point du chakra du cœur.

L'Amour Divin et la Compassion pour tous les êtres vivants proviennent du développement de ce centre.

En accord avec Sananda (Jésus Christ)

L'essence d'intégration

Cette essence aide à intégrer et à équilibrer les énergies masculines et féminines intérieures. Il est essentiel que l'aspect féminin intuitif fonctionne comme un partenaire égal avec l'aspect logique masculin.

En accord avec: Lao Tseu

L'essence du Rayon Cristal

Cette essence stimulera les propriétés cristallines du plan éthérique et aidera à réveiller les mémoires de l'âme du Corps de Lumière Cristalline, amenant une conscience plus grande.

En accord avec: Hathors

L'essence de la présence « Je suis »

Cette essence aide à créer un lien plus conscient avec notre Présence I AM (JE SUIS), notre Moi supérieur, en nous ouvrant la voie pour apprendre à entendre, ressentir, voir ou connaître nos conseils et notre sagesse intérieurs de manière plus profonde.

Notre âme est alors capable de nous guider pour faire des choix qui sont pour notre Bien divin suprême, nous apportant ainsi plus de paix et de joie. Cette essence contribuera également à promouvoir des expériences de méditation plus profondes et plus puissantes, nous permettant de nous glisser plus facilement dans cet espace profond où nous devenons Un avec Dieu Père-Mère et toute la Création.

En accord avec: Sanat Kumara et Lady Venus Kumara

L'essence Mer-Ka-Ba

Le Mer-Ka-Ba est le champ aurique spiritualisé qui se confond avec le moi supérieur. Il ne peut être activé que lorsque le chakra du cœur est complètement ouvert.

L'activation de Mer-Ka-Ba nous permet de dématérialiser ou de téléporter le corps physique d'un endroit à un autre ; un processus utilisé par des êtres avancés, des Maîtres Ascensionnés, etc.

L'essence Me-Ka-Ba ne peut réveiller et activer le Corps de Lumière que lorsque tous les problèmes abordés dans les autres essences de l'ensemble ont été résolus.

En accord avec : L'Archange Métatron
